



► 15 Septiembre, 2017

«Hay que perseverar en las aulas para alcanzar nuestros sueños»

El XIV Encuentro de Estudiantes Gitanos deja patente la importancia de continuar la formación

:: LORETO BARBÓN

GIJÓN. Decenas de jóvenes y sus familiares acudieron a un encuentro donde se subrayó la importancia de los estudios. Ese fue el men-

saje transmitido por la Fundación Secretariado Gitano a quienes ayer estaban sentados en las butacas del paraninfo de la Laboral. El XIV Encuentro de Estudiantes Gitanos comenzó con una muestra de música flamenca. Pero pronto se tornó en un acto de agradecimiento a todo el esfuerzo demostrado en los estudios por aquellos jóvenes que «no solo han terminado la Educación Se-

cundaria Obligatoria (ESO) sino que han seguido adelante con el bachiller, los ciclos de grado medio y superior e incluso han llegado a la Universidad», aplaudió Víctor García Ordás, director territorial de la Fundación Secretariado Gitano de Asturias, quien también destacó «la perseverancia demostrada por estos chavales en las aulas, lo cual contribuye a luchar contra el abandono prematuro de los estudios por parte de estos jóvenes».

El encuentro estuvo marcado por ejemplos de personas que han finalizado sus estudios y que alentaron al resto de asistentes –familiares, amigos y vecinos– «a continuar formándose y aprendiendo, pues ésta es la mejor manera de alcanzar nuestros sueños», dijo la joven Marta Jiménez, quien se autodefinió como «una gitana con estudios». Ella fue la encargada, junto con Carmen Félix, de presentar una gala en la que también estuvieron presentes Marta Mediavilla, directora de la Fundación Municipal de Servicios Sociales; Herminia Bermúdez, directora de Programas de Juventud; y Raquel Álvarez, especialista en Administración Educativa del Servicio de Orientación y Formación del profesorado de la Consejería de Educación y Cultura.



El XIX Encuentro de Estudiantes Gitanos arrancó con flamenco. :: UCHA